

# WARTA

## Kodim Tegal Dan Satgas Covid 19 Kabupaten Gencarkan Operasi Yustisi Malam Hari

M.Nursalim - [TEGAL.WARTA.CO.ID](http://TEGAL.WARTA.CO.ID)

Dec 6, 2021 - 10:21



Tegal – Bertempat di Ruko Slawi Kabupaten Tegal, Patroli dan Operasi Yustisi malam hari dalam rangka penanggulangan Covid-19 dengan sasaran tempat keramaian seperti fasilitas umum, pengguna jalan dan pertokoan serta para warga masyarakat yang berada di wilayah hukum Teritorial Kodim 0712/Tegal, Minggu (5/12/2021).

Dandim 0712/Tegal Letkol Inf Charlie Clay Lorando Sondakh, S.E melalui Ws. Pasi Operasi Kapten Arh Asep Koswara menyampaikan, malam hari kami dari Kodim 0712/Tegal bersama tim Satgas Covid 19 wilayah Kabupaten Tegal selalu melaksanakan Ops Yustisi dalam rangka pencegahan penyebaran Covid-19 di tempat-tempat keramaian serta Jalan umum yang ada di Wilayah Teritorial Kodim 0712/Tegal.

Diperlukan peranan semua komponen untuk menekan penyebaran Covid-19. "Kita akan intens melakukan patroli dan himbauan tentang Protokol Kesehatan khususnya 5M yaitu Memakai masker, Mencuci tangan pakai sabun dan air mengalir, Menjaga jarak, Menjauhi kerumunan, Serta membatasi mobilisasi dan interaksi," ujarnya.

Lebih lanjut ia mengatakan, kegiatan patroli Ops yustisi berjalan dengan menerapkan protokol kesehatan. "Dalam pelaksanaannya membagikan masker dan menegur masyarakat yang tidak menggunakan masker dengan benar. Serta tidak diketemukan adanya kerumunan warga," pungkasnya.

Sementara Babinsa Koramil 09/Tarub Kodim 0712/Tegal Serka Surono saat berada dilapangan mengatakan kegiatan patroli yang digelar dalam rangka memberikan pemahaman serta mengingatkan kepada warga masyarakat pengguna jalan pada malam hari untuk selalu disiplin dalam mematuhi protokol kesehatan seperti menggunakan masker, rajin mencuci tangan dengan sabun pada air yang mengalir dan menjaga jarak, para petugas juga membagikan masker untuk para pengguna jalan yang kepadatan tidak menggunakan masker.

Dari hasil pemantauan dan pemeriksaan, petugas masih mendapati warga yang masih belum mematuhi anjuran pemerintah untuk mematuhi protokol kesehatan terutama tentang penggunaan masker.

Pandemi Covid-19 belum berakhir sehingga kami bersama dinas instansi terkait tidak pernah henti-hentinya menghimbau dan menerapkan penegakkan disiplin protokol kesehatan terutama tentang penggunaan masker. (Pendemtegal/Mn)